

Fecha: 03-07-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: Wbuild gana el premio a la "Mejor Real Estate Fintech"

Pág.: 20 Cm2: 217,3 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

EMPRESAS Y NEGOCIOS

Wbuild gana el premio a la "Mejor Real Estate Fintech"

a startup chilena Wbuild, una plataforma que utiliza tecnología blockchain para permitir inversiones globales y 100% online en oportunidades inmobiliarias exclusivas, ha sido galardonada con el prestigioso premio a la "Mejor Startup Fintech con Aplicación en Real Estate" en el The Next Big Thing, de la edición 2024 de Prop-Tech Latam Summit Week. Este reconocimiento es un gran logro para Wbuild, dado que ha logrado consolidar su posición como líder en innovación tanto en Chile como en Latinoamérica. PropTech Latam es una plataforma que reúne a las empresas tecnológicas más disruptivas en el ámbito de la tecnología inmobiliaria en América Latina, con



presencia en más de 20 países. Este premio en "The Next Big Thing" reconoce la tecnología utilizada por Wbuild para transformar el sector inmobiliario, mejorando la eficiencia, la transparencia y la accesibilidad mediante soluciones tecnológicas innovadoras. Daniel Pardo, CEO de Wbuild, destaca que este reconocimiento refleja el esfuerzo constante por transformar la industria inmobiliaria mediante la implementación de soluciones que beneficien a los inversionistas. "Nos hemos destacado en el mercado por entregar acceso a lo inaccesible, permitiendo que las personas puedan invertir en bienes raíces de manera fraccionada en uno de los mercados de mayor crecimiento en el mundo, como lo es Estados Unidos. Este premio nos motiva a continuar liderando la transformación digital en el sector inmobiliario y a aumentar nuestra presencia en otros países", señaló. En la fotografía, Daniel Pardo y Andrés Carey